

Cuba présente au siège de l'UNESCO une exposition d'affiches de cinéma



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Une vaste exposition d'affiches cubaines de cinéma a été inauguré ce jeudi au siège de l'UNESCO à Paris.

Au vernissage, l'ambassadrice de Cuba auprès de cette organisation relevant des Nations Unies, Dulce Buergo, a tenu à relever que cette exposition vient montrer l'activité culturelle intense impulsée par le gouvernement révolutionnaire depuis les années 1960.

«Les affiches ont joué un rôle fondamental dans l'histoire de la Révolution. Elles ont été témoins de chaque événement important et c'est donc grâce à elles qu'il est possible de voyager dans le temps » a souligné la diplomate cubaine.

L'exposition présente une quarantaine d'affiches datant des années 1960 réalisées pour des films de Cuba et de nombreux autres pays du monde.

Elles font partie d'une collection privée appartenant à la famille du jeune français Darius Kauffman qui l'a héritée de son grand-père, un militant communiste qui est venu à plusieurs occasions à Cuba dans les premières années du gouvernement révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119066-cuba-presente-au-siege-de-lunesco-une-exposition-daffiches-de-cinema>



Radio Habana Cuba